

El Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real celebró, el pasado 28 de septiembre y con un rotundo éxito, el 1º Encuentro Regional de Innovación y Creación de Empresas, una cita regional

que congregó a más de doscientos asistentes en la Cámara de Comercio, y que ha servido para fomentar la innovación como una necesidad de nuestras empresas para estar al día y ser competitivas.



Foto: Jacinto Jurado

Vicente Buendía, Nemesio de Lara, Juan Antonio León Triviño, José Manuel Díaz-Salazar, Francisco Gil-Ortega, Ernesto Martínez Ataz, y Juan Pedro Hernández Moltó.

Claro éxito del Encuentro Regional de Innovación y Creación de Empresas

El Encuentro, que ha nacido con una clara voluntad de perpetuarse, reunió en su inauguración a los máximos representantes de las instituciones integrantes del Patronato del CEEI: el consejero de Industria de la Junta de Comunidades, el presidente de la Diputación, el rector de la Universidad, el presidente de CCM y el de la Cámara de Comercio, anfitrión del Encuentro, quienes así testimoniaron su apoyo a esta iniciativa, en la que se pasó revista al estado de la innovación y la creación de empresas en Castilla-La Mancha, con diferentes ponencias, mesas redondas, paneles de expertos y experiencias empresariales.

LA INNOVACIÓN ES EL CAMINO.- La innovación es el camino,

el mejor camino para competir. Ésta fue una de las frases más utilizadas por los diferentes empresarios y expertos que participaron durante la mañana en el Encuentro, en el que, tras su inauguración, el director del CEEI de Ciudad Real, Günther Lorenz, expuso las diferentes herramientas disponibles para emprendedores y pymes, con las que se han ayudado a las numerosas empresas que el CEEI ha contribuido a crear.

Posteriormente, el director general para la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones de la Junta de Comunidades, Rafael Ariza, enumeró los recursos existentes en el Sistema Regional de Innovación, como centros y parques tecnológicos,



Günther Lorenz y Rafael Ariza.



Miguel Sánchez, Angel Villodre, Ana García y Eduardo Maldonado.